

Caecilia Charbonnier réussit un brillant doublé

TENNIS / La Genevoise justifie ses ambitions.

Tête de série No 1 du simple filles III (13-14 ans), Caecilia Charbonnier a pleinement justifié les espoirs mis en elle. Opposée à la Zurichoise Nadine Sanfilippo en finale des championnats suisses juniors, dimanche à Nyon, elle a fait valoir sa supériorité technique et mentale en ne laissant que deux jeux à son adversaire. «Pourtant, avouait-elle au sortir du court, j'étais crispée au début de mon match. Moins, cependant, que Nadine, impressionnée à l'idée qu'elle disputait, là, sa première finale. Ma tâche, évidemment, s'en est trouvée facilitée».

...a taille constitue un avantage

La veille, la Genevoise, qui aura quatorze ans en décembre prochain, avait enlevé le double avec la Bulloise Lucie Ecoffey contre Carmen Betschart et Ivana Mark, de Suisse centrale, par 6-0 6-1. La netteté de ces deux scores en dit long sur la domination qu'exerce la Genevoise sur les jeunes filles de son âge.

Pourtant, de son propre aveu, Caecilia a gagné 20 centimètres en deux ans pour mesurer actuellement 1 m 73. «J'ai dû apprendre à plier davantage les genoux, dit-elle, mais je pense que ma taille constitue pour moi un avantage».

Cet avantage permet notamment à la joueuse du TC Genève Eaux-Vives de pratiquer un tennis offensif qui contraste singulièrement avec le jeu aérien des filles de la catégorie IV (jusqu'à 12 ans). Plus qu'un manque de force, ce refus de prendre des risques est plutôt dû, selon Andréas Hufschmid, l'un des entraîneurs des juniors romands, à la pression exercée par des parents désireux de voir leur progéniture gagner à tout prix. «Alors qu'il faudrait plutôt veiller à développer, chez ces demoiselles, la motricité et la coordination œil-jambes sans chercher, pour le moment, le résultat immédiat», ajoute le professeur de tennis genevois, auquel il est difficile de donner tort...

Jean Dufey □